
 Zu TOP 8  -  Antrag CSU-Fraktion, Gehweg an der Poppenreuther Straße Hr. Mönius vom LA konnte berichten, daß der Kaufvertrag für den fehlenden Grundstücksstreifen am Sitzungstag unterschrieben wurde. Daraufhin wurde das TfA gebeten, den Gehweg baldmöglichst fertigzustellen.          TfA  
 


